

▷ Gran dispositivo de seguridad

Apedrearon el camión de los argentinos

Luis Gutiérrez/enviado

BUENOS AIRES, 22 de junio. — Una pedrada contra el parabrisas del autobús de la selección argentina a su llegada a la concentración de José C. Paz, provocó que se desplegara un impresionante dispositivo de seguridad en el que intervinieron militares y policías.

El incidente o accidente, aún no determinado ni por el propio conductor del vehículo, ocurrió en la intersección de las rutas ocho y 188 (ésta, que conduce al pueblo), poco antes de la una de la tarde, cuando la selección argentina arribara procedente del aeropuerto de Buenos Aires.

El orden fue terminante: no hay paso para nadie. Los elementos de seguridad, armados, se veían inclusive muy nerviosos.

Algunos fotógrafos lograron imprimir varias placas del autobús con el parabrisas destruido (se informó que fue reparado esta misma tarde en Buenos Aires), y poquísimos

periodistas pudieron hablar con los jugadores, a quienes prácticamente no habían podido abordar en el aeropuerto.

Hablaron del fútbol, no del incidente.

EXCELSIOR Resortes Diplomáticos se Movieron Antes del Juego "de la Goliza"

CARACAS, Venezuela, 22 de junio. (AFP)—La derrota peruana "se negoció" entre el gobierno argentino y el de Perú, para que el seleccionado albiceleste se clasificara en las finales del Mundial de Fútbol, denunció hoy aquí el vespertino local El Mundo.

Resaltó que los peruanos "no sacaron las garras" para defenderse de los

argentinos, luego que "resortes diplomáticos se movieron en el descanso del cotejo."

La prensa especializada venezolana, con otros matices, censuró hoy sin reservas el "extraño" resultado del encuentro entre Argentina y Perú, que permitió descartar a Brasil como finalista para el título de campeón.

La llegada del seleccionado peruano a pleno centro de Buenos Aires fue este

mediodía indirecta responsable de un mayúsculo embotellamiento de tránsito en la zona, cuando miles de personas se agolparon frente al hotel donde se alojan, aplaudiéndolos, y gritando: "Gracias, Perú".

Los manifestantes bloquearon la avenida Corrientes, en su esquina con la calle peatonal Florida, y poco después los oficinistas de edificios vecinos se sumaron con cánticos, golpes en los metales de las ventanas y renovadas lluvias de papel.

En la calle, un grupo de jóvenes guiaba los cantos, que viraron del agradecimiento a Perú a leves puyas a Brasil.

La policía contemplaba el festejo sin intervenir.

La Selección de Perú se albergó en un céntrico hotel hasta su partida por la tarde, de regreso a Lima, y algunos de sus integrantes salieron a recorrer las calles vecinas al lugar.

★

El seleccionado peruano de fútbol emprendió esta noche el regreso a su país y su técnico, Marcos Calderón, expresó estar satisfecho por el rendimiento del equipo, especialmente por haber avanzado a la segunda ronda final.

Los peruanos embarcaron a las 18:40 (16:40 EST).

Los jugadores, que a mediodía llegaron a Buenos Aires procedentes de Rosario —donde ayer el equipo perdió 6-0 frente a Argentina— fueron objeto de



La crisis económica, las represiones, las torturas y vejaciones han sido olvidadas, aunque sea por un momento. Argentina está invadida de alegría, de una alegría fugaz. El fútbol obró su "milagro" pero no cambiará la realidad. ¿Hasta cuándo durará el fenómeno? ¿Qué profundidad tiene esta euforia, esta gigantesca movilización de masas? ¿Cómo influirá el Mundial de Fútbol en la historia cercana de la Argentina?